

NGO

Muspika Peunaron Pantau Gerai Vaksin Bagi Anak Usia 6-11 Tahun

Kusdiyono - ACEHTIMUR.NGO.WEB.ID

Jan 22, 2022 - 05:32



Aceh Timur - Dalam percepatan Vaksinasi Covid-19 untuk usia 6-11 Tahun, Muspika Peunaron kembali melakukan pemantauan kegiatan gerai vaksin di Sekolah Dasar (SD) Negeri 3 Peunaron tepatnya di Desa Arul Pinang, Kecamatan Peunaron, Kabupaten Aceh Timur.

Aceh Timur - Dalam percepatan Vaksinasi Covid-19 untuk usia 6-11 Tahun, Muspika Peunaron kembali melakukan pemantauan kegiatan gerai vaksin di Sekolah Dasar (SD) Negeri 3 Peunaron tepatnya di Desa Arul Pinang, Kecamatan Peunaron, Kabupaten Aceh Timur, Jum'at (21/01/2022).

Sebanyak puluhan pelajar Sekolah Dasar di SD 3 Peunaron tengah melakukan vaksinasi Covid-19 yang merupakan upaya dalam mensukseskan program vaksinasi pemerintah terhadap anak usia 6-11 tahun guna mencegah penularan wabah Covid 19 di lingkungan sekolah.

Dalam pendampingannya Danramil 01/Pnr Kapten Inf. Rofingi Akhir Saputro menyampaikan sebelumnya kita telah melakukan sosialisasi terlebih dahulu kepada wali murid tentang diadakannya kegiatan Vaksinasi bagi anak usia 6-11 tahun, ini merupakan program pemerintah dalam upaya penanganan serta pencegahan wabah Covid-19 yang saat ini masih menjadi Pandemi diberbagai wilayah.

"Kami bersama Muspika Peunaron kali ini memantau kegiatan Vaksinasi di SDN 3 Peunaron, dimana dari hasil data sementara tercatat sudah 53 anak telah melaksanakan vaksinasi dosis pertama dan saat ini masih berlangsung", ujar Danramil.

Ia menambahkan, kegiatan Vaksinasi ini bertujuan untuk meningkatkan kekebalan tubuh, sehingga kondisi kesehatan anak di usia 6 hingga 11 Tahun menjadi lebih baik dan terhindar dari penularan wabah Covid-19 sehingga kegiatan belajar dan mengajar di sekolah bisa berjalan normal seperti sediakala.

"Selain melakukan pemantauan gerai vaksin kita juga turut menghimbau kepada wali murid yang hadir mendampingi, agar tidak perlu khawatir ini demi kebaikan kita bersama sebab vaksinasi bermanfaat membentuk kekebalan tubuh anak sebagai upaya pencegahan virus", pungkasnya.